



Antrag

der Abgeordneten **Martin Hagen, Matthias Fischbach, Julika Sandt, Alexander Muthmann und Fraktion (FDP)**

Basics endlich nachholen: Persönliche E-Mail-Adresse für jede Lehrkraft!

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, jeder Lehrkraft mit einem Dienstverhältnis beim Freistaat Bayern auch eine persönliche E-Mail-Adresse zur dienstlichen Kommunikation – insbesondere mit Eltern und Schülerschaft – bereitzustellen und eine einfache Lösung für Ende-zu-Ende verschlüsselten Mailverkehr darüber anzubieten.

Begründung:

Noch immer kommunizieren Eltern und Lehrer oft über Einträge im Hausaufgabenheft oder ähnliche Verfahren, die nicht mehr zeitgemäß sind. Im Gegensatz zu vielen anderen Bediensteten des Freistaates Bayern steht den Lehrkräften bislang auch keine offizielle E-Mail-Adresse des Freistaates zur Verfügung, über welche dienstliche Kommunikation standardisiert abgewickelt werden könnte. Die Umsetzung eines zentralen Angebots beim Arbeitgeber, dem Freistaat Bayern, wäre mit verhältnismäßig geringem Aufwand darstellbar. Bei der Umsetzung könnten ebenfalls Möglichkeiten zur Ende-zu-Ende-verschlüsselten Kommunikation gestärkt werden, um eine hohe Vertraulichkeit sensibler Informationen sicherzustellen.